

IWO

Kapolres Luwu Utara Terima Penghargaan IKPA Terbaik I kategori Dipa Sedang

Editor Jus - LUWUUTARA.IWO.OR.ID

Jun 4, 2024 - 09:04



Kapolres Luwu Utara, AKBP Husni Ramli, S.I.K., M.H., M.Tr. Opsla.

JAKARTA -- Kepolisian Negara Republik Indonesia menggelar rapat koordinasi dan pemberian penghargaan pada hari Senin, 3 Juni 2024, pukul 16.00 WIB, di Gedung Rupattama Mabes Polri. Dalam acara tersebut, Kepolisian Resor (Polres) Luwu Utara menerima penghargaan atas capaian indikator kinerja pelaksana anggaran (IKPA) terbaik 1 Dipa sedang tahun anggaran 2023.

Penghargaan tersebut Dari Kementerian Keuangan melalui Dirjen Pajak yang diserahkan langsung oleh Kapolri, Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., kepada Kapolres Luwu Utara, AKBP Husni Ramli, S.I.K., M.H., M.Tr. Opsla. Polres Luwu Utara menjadi satu-satunya perwakilan dari Polda Sulawesi Selatan yang berhasil meraih penghargaan terbaik pertama.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah petinggi Polri, termasuk Wakapolri Komjen Pol. Drs. Agus Andrianto, S.H., M.H., Irwasum Komjen Pol. Drs. H. Ahmad Dofiri, M.Si., serta para unsur pengawas dan pembantu pimpinan tingkat Mabes Polri. Selain itu, para Kapolda dan Kapolres se-Indonesia juga hadir dalam acara tersebut, menjadikannya momen penting dalam rangka peningkatan kinerja kepolisian di seluruh Indonesia.

Penghargaan ini merupakan pengakuan atas kerja keras dan dedikasi Polres Luwu Utara dalam pelaksanaan anggaran. Selain Polres Luwu Utara, penghargaan serupa juga diberikan kepada beberapa polda dan polres lainnya, seperti Polda Bali, Polda Papua Barat, dan Polres Nganjuk. Namun, Polres Luwu Utara menjadi satu-satunya perwakilan dari Polda Sulawesi Selatan yang berhasil meraih penghargaan terbaik pertama.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Husni Ramli, menyatakan bahwa penghargaan ini akan menjadi motivasi bagi seluruh personel Polres Luwu Utara untuk terus meningkatkan kinerja mereka. "Dengan diterimanya penghargaan ini, diharapkan dapat menjadi acuan bagi personel Polres Luwu Utara dalam pelaksanaan tugas ke depannya," ujar Husni.

Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo juga menegaskan pentingnya menjaga dan meningkatkan capaian indikator kinerja pelaksana anggaran di masa mendatang. "Kiranya peserta penerima penghargaan tetap meningkatkan capaian IKPA terbaik di tahun-tahun selanjutnya," tuturnya.

Penghargaan ini diharapkan tidak hanya menjadi simbol prestasi, tetapi juga sebagai pendorong semangat bagi seluruh jajaran kepolisian dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka dengan lebih baik lagi.